

Les migrants sont des nôtres

- Depuis 2014, 15 984 personnes ont disparu en Méditerranée : **notre mer est la frontière la plus meurtrière du monde !**
 - Le projet de loi Asile-Immigration, en débat au Parlement, prépare un **recul sans précédent des droits des étrangers** :
 - Renforcement des mesures privatives de liberté (rétention administrative, assignation à résidence),
 - Mensonge sur un "meilleur" accès à un droit d'asile "européen" - au profit d'une logique d'expulsions à tout-va.
 - Réduction des délais de recours et des garanties des procédures.
 - Le sort fait aux **mineurs étrangers isolés** est scandaleux, particulièrement dans notre région, sans amélioration en vue
- Cette politique de rejet migratoire est contraire
aux droits humains universels et aux valeurs fondamentales de notre République.

Une politique alternative réaliste, et appuyée sur les solidarités associatives et citoyennes est possible.

Les Etats Généraux des Migrations - un millier d'associations mobilisées en France - y travaillent.

Notre objectif :

un accueil digne et solidaire

parce que l'humanité de demain se construit avec l'accueil d'aujourd'hui.

Vous partagez ces valeurs. Venez l'exprimer.

À Sète - MARCHE FESTIVE (pique-nique tiré du sac, animations)
du Môle Saint-Louis au Centre de Rétention

Dimanche 3 juin, à partir de 11h

(parking recommandé en arrivant de Montpellier dès 10h, au « mas Coulet » avant d'approcher le centre ville... à pied !)

<https://eg-migrations.org>

Les migrants sont des nôtres

- Depuis 2014, 15 984 personnes ont disparu en Méditerranée : **notre mer est la frontière la plus meurtrière du monde !**
 - Le projet de loi Asile-Immigration, en débat au Parlement, prépare un **recul sans précédent des droits des étrangers** :
 - Renforcement des mesures privatives de liberté (rétention administrative, assignation à résidence),
 - Mensonge sur un "meilleur" accès à un droit d'asile "européen" - au profit d'une logique d'expulsions à tout-va.
 - Réduction des délais de recours et des garanties des procédures.
 - Le sort fait aux **mineurs étrangers isolés** est scandaleux, particulièrement dans notre région, sans amélioration en vue
- Cette politique de rejet migratoire est contraire
aux droits humains universels et aux valeurs fondamentales de notre République.

Une politique alternative réaliste, et appuyée sur les solidarités associatives et citoyennes est possible.

Les Etats Généraux des Migrations - un millier d'associations mobilisées en France - y travaillent.

Notre objectif :

un accueil digne et solidaire

parce que l'humanité de demain se construit avec l'accueil d'aujourd'hui.

Vous partagez ces valeurs. Venez l'exprimer.

À Sète - MARCHE FESTIVE (pique-nique tiré du sac, animations)
du Môle Saint-Louis au Centre de Rétention

Dimanche 3 juin, à partir de 11h

(parking recommandé en arrivant de Montpellier dès 10h, au « mas Coulet » avant d'approcher le centre ville... à pied !)

<https://eg-migrations.org>